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II^  COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

“LAVORI PUBBLICI – EDILIZIA SCOLASTICA – CIMITERO – CANTIERI DI LAVORO – 

SERVIZI ECOLOGICI – IGIENE E SANITA’ – SERVIZI IN RETE” 

 

VERBALE n. 11 del 27/04/2022 

 

L’anno duemilaventidue (2022), il giorno tre (03) mese di Giugno, negli uffici del primo piano in via 

della Rosa (Uffici Tecnici)  si riunisce la II^, C.C.P., convocata per le ore 9.30,  giusta nota  di 

convocazione Prot. gen. n. 22179 del 31/05/2022, per discutere i seguenti punti all’O.d.G. 

 

1) Audizione Resp. della VI Direzione Dott. Vincenzo Caime. 

2) Notizie sul P.E.F. 

3) Rimodulazione contratto dei servizi. 

4) Varie ed eventuali  

 

Alle ore 9,30 il Presidente della II^ Commissione costatato il numero legale dichiara aperta la seduta in 

prima convocazione. 

Sono presenti:Viola Vincenza, Corleto Anna, Tripoli Aldo, Manuzza Antonino,  Abrignani Angelina, 

Craparotta Marcello, Di Bella Monica. 

Presiede la seduta il presidente Vincenza Viola,  le funzioni di  segretario sono svolte dalla dipendente 

Vita Maria Barruzza. 

Il Presidente inizia la seduta  ringraziando i componenti della Commissione e  il Responsabile della VI 

Direzione il  Dott. Vincenzo Caime  per la partecipazione,  ed inizia a trattare il primo punto all’o.d.g,. 

Viola: chiede a Caime di parlarci della Delibera di Consiglio  del 22.04.2022  con oggetto 

“Approvazione PEF 2022 – 2025”. 

Caime: Anche quest’anno si è concluso con la Delibera d’Approvazione il 22.04.2022. 

Inizialmente i software sono stati  curati dal Dott. Grimaldi poi il tutto è stato concluso da me. 

Il PEF si compone dal Piano Finanziario (Tool  Arera Tari 2022-2025 – tabella costi di gestione) che  

 consente l’elaborazione del  pluriennale per il quadriennio 2022-2025 ai fini della determinazione delle 

entrate tariffarie ai sensi del  MTI -2 per gli anni 2022 -2023 

Una   dichiarazione di veridicità da parte del Sindaco, una valutazione da parte dal SRR Trapani 

Provincia SUD. 

Alle ore 9.50 entra in commissione il consigliere Rosy Milazzo. 

Caime: gli obbiettivi delle raccolte differenziate raggiunte sono molto soddisfacenti, in percentuale 

possiamo dire di essere passati dal 30%  circa nel 2019 al circa 61% nel 2020 e all’80% nel 2021. 

Di Bella: il Pef scade il 30.04.2022 c’è la possibilità di una proroga? 

Di Bella: PEF 2022 – 2025 è Pluriennale?  

Caime: E’ una novità di quest’anno. 

Di Bella: il contratto di appalto scade nel novembre 2024, considerato che andrà rifatto l’appalto, volevo 

sapere; se si è tenuto conto delle volontà dichiarate dal Dott. Caime, degli Assessori che si sono 

susseguiti per trovare il parere delle commissioni sulle attribuzioni dei proventi della raccolta 

differenziata al gestore del servizio e non al comune. 

La commissione: rileva che nella Proposta di Delibera il file in allegato sulla premessa della S.R.R. è 

stato inserito il file del 2021 anziché il Provvedimento citato in premessa n. 819 della S.R.R. con nota 

Prot. Gen. 16476 del 21.04.2022.  

Alle 10.39 il presidente Viola e il consigliere Abrignani escono dalla Commissione. 

La commissione  alle 10,40 sospende i lavori. 

Alle ore 11,35 si riaprono i lavori della commissione, sono presenti i consiglieri: Craparotta,  Manuzza, 

Tripoli, Di Bella, Corleto, Viola. 

Manuzza: rispetto agli anni precedenti i costi del personale S.R.R. come sono? 

 

 



 

Caime: sono standard. 

La commissione: valuta, legge ed esamina il Tool 2022. 

Alle 12,05 entra in commissione il consigliere Milazzo. 

Di Bella: i costi di conferimento sono ridotti rispetto agli anni precedenti. 

Caime: si lavora sul consolidato quindi sempre sugli anni precedenti. 

Viola: perché i costi del servizio non si riducono, considerato che la percentuale della raccolta  

differenziata è aumentato. 

Caime: nella regione Sicilia ci sono sempre rincari, nel corso del tempo i costi aumentano di 

conseguenza. 

Caime: ci sono state pressioni da parte dell’amministrazione perchè si faccia una rimodulazione del 

contratto Sager. 

Caime dopo aver trattato i diversi punti all’o.d.g.  esce dalla commissione. 

Di Bella: da lettura alla Delibera “Approvazione Piano Economico Finanziario 2022 – 2025 e relative 

tariffe per l’anno 2022. 

Viola: si pensa di dare esito alla Proposta di Delibera dopo aver letto ed esaminato gli atti.  

La commissione si appresta a dare Parere: 

 

Craparotta - Manuzza – Tripoli - Corleto  = Favorevole 

Milazzo  –   Di Bella   –   Viola                    = Astenuti   

  

I consiglieri sopra citati si astengono per dare la possibilità di esaminare tutti gli atti  che in commissione 

non sono stati esaminati x questione di tempo. 

Alle ore 12.50 si chiude la commissione avendo trattato tutti i punti in premessa. 

 

 

 

 

 

 

Il Segretario Il  Presidente 

F.to Vita Maria Barruzza                                                                          F.to  Viola Vincenza 

 

 


